

# *Raul Castro est de retour à Cuba*

---



La Havane, 11 déc. (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, est rentré samedi dans notre pays après avoir pris part au VI e Sommet CARICOM-CUBA et réalisé une visite officielle à Antigua-et-Barbuda.

Invité à une session spéciale de l'Assemblée des États de la Caraïbe Orientale au siège du Parlement d'Antigua-et-Barbuda, le Chef de l'État cubain a mis à la disposition de la communauté caribéenne l'expérience de Cuba dans la lutte contre les effets du changement climatique

«La lutte contre le changement climatique est une priorité urgente pour l'humanité tout entière et notamment pour nos peuples qui ont subi, en chère et en os, ses effets dévastateurs et sur lesquels pèsent les pronostics les plus préoccupants en raison de notre situation géographique, très vulnérable à des désastres naturels comme les ouragans.

Sur ce point, le président Raul Castro a confirmé la volonté de Cuba de continuer à offrir sa solidarité et son soutien aux pays caribéens.

«Je confirme aujourd'hui la volonté sans équivoque de Cuba de continuer à partager avec les frères caribéens les bénéfices de nos modestes réalisations en matière d'adaptation au changement climatique et de réduction de risques de désastres naturels. Nous l'assumons comme le devoir qui unit les peuples frères. Les Caraïbes pourront toujours compter sur Cuba. Cela a toujours été ainsi et ainsi restera. Nous préserverons les principes de respect et de solidarité comme des valeurs essentielles de nos relations.»



**Radio Habana Cuba**